令和 6年 2月 わんぱく保育園

たくさん雪が積もりました!

今年もたくさん雪が降り、園庭には自分たちの背丈 ほどの雪山を発見!早速、雪の晴れ間に園庭で遊 びました。雪の冷たさにびっくりしたり、雪だるまを 作ったり、雪山に登ったり、雪ならではの遊びを経験 しました。







今年は暖冬と言われていますが、寒くなると、まとまった雪が降るように感じます。 先月の大雪では、多くの方が早いお迎え等により、雪による事故は当園の園児に はありませんでした。今後もマチコミメールで情報を配信していきますので、開封 確認をお願いします。

先月の作品展では多くの方にご参加頂き、誠にありがとうございました。作品を通じて、お子様の成長を感じて頂けたかと思います。今年度もあと2ヶ月程となりました。節分、ひなまつり、お別れ遠足等、春を感じる行事が続きます。感染症等に注意しながら、健康で元気に過ごせるようにしていきたいと願います。

■今月のうた

- ・おにのパンツ
- 豆まき
- ・ゆきのこぼうず

■絵本

- わにわにとおおゆき
- ・おやすみクマタくん
- ・とつくん

■手あそび

- ・おにのパンツ
- 豆まき

■英語あそび

絵本 · Hag

歌 • skinamarink

■2月の予定

2日(金) 節分

15日(木) 避難訓練

お誕生会メニュー

20日(火) 身体測定

今年の恵方は東北東

うさぎ

☆友だちと関わってあそぶ姿があちらこちらで見られるようになってきました。 お正月あそびで興味を持ち始めたカルタ取り。「ねー、きのうのあれしたい!」 と言って、今日はだれが優勝するでしょうか!と張り切って参加しています。 ルールのあるあそびで味わう嬉しさや悔しさを感じ、友だちと一緒に楽しんでいます。

また、経験したことを生かして、ままごとあそびや動物園を作ったり道路を作ったりして友だちとイメージを共有して楽しむ姿も。友だちと一緒にあそびたい気持ちから、つい取ってしまったりこわしてしまうこともありますが、保育者が仲立ちをして「いっしょにしよう。」と言葉かけをすると受け入れてくれたり、つい手が出たりかみつきが起こりそうな場面では、自分で気づき「おしたらだめ。」「かんだらだめ。」と自制する子、友だちに自分の思いを言葉で伝える子の姿も見られるようになってきました。正義感から友だちを守ろうをする子もいます。子どもたちの気づきに、すかさず"よく気がついたね。"と誉め、この方法(伝え方)でよかったんだと、自信を持ってくれるようになったらいいなと思っています。

☆うさぎぐみのみんなが箸を使って食事をするようになりました! まだ箸を上手く動かせなかったり、途中で疲れてしまうこともありますが、スプーンやフォークを併用して、保育者に「こう?」と 正しい持ち方を聞きながら意欲的に箸を使っています。自分でやってみようとする姿を見守りながら自分でできた満足感が味わえるように励ましています。

りす

≪雪あそび≫

暖冬の今季でしたが、ついに雪が降りましたね。子どもたちは窓から見える 雪を見たり、雪に触ってみたり。雪あそびでは、たくさんの雪に戸惑う姿もあり ましたが、雪の上を歩く感覚に慣れると、保育士が作った道を一列になって歩 くかわいらしい姿がありました。お家でも雪あそび、楽しめたでしょうか。

≪いろんなあそび≫

冬になり、お部屋であそぶことが多くなり、遊具やボール、風船、広告紙などいろいろなあそびを楽しんでいます。順番を守ったり、遊び方のルールがわかるようになったりとあそびの中で成長を感じる場面も!

また、お友だちとは名前を呼んで誘い合ったり、保育士のようにお世話をして あげたりと関わり方も少しずつ変わってきました。お友だちのものがほしかっ たり思いが伝わらなかったり、涙が出たりすることもありますが、関わりの中で 色々なことを学んでいってほしいなと思います。どうしても納得できない時には、 気持ちを受けとめて、落ちついてから話をしています。

≪鬼はそと~ 福はうち~≫

節分が近づいてきて、りす組では鬼のお面が仲間入りして、一緒にあそんでくれています。「オニはそと〜」とボールを投げたり、鬼のポーズをして「オニだぞー」となりきってあそんだりしています。 本番も楽しんでほしいと思います。お家では本格的な鬼が登場するのかな。また、お話を聞かせてください。

ひよこ

先月は、お正月休みの後ひさしぶりの登園に涙が出るお友だちも…。 でも、お部屋に入ってみんなの顔を見ると少しずつ思い出してくれたようで、いつも の笑顔が見られるようになりました。

最近のひよこ組のお友だちは、言葉も少しずつ増えてきましたよ。覚えた言葉の語 尾で話したり、ニュアンスで伝えようとする姿はとってもほほえましいです(^^) 絵本の 言葉を真似っこしたり、生活やお友だちとのやりとりの中で保育者と一緒に言葉を交 わしたりしながらおしゃべりを楽しんでいます♪

そして、自分の意思を周りに伝えるカがレベルアップし、「いや!」とアピールする 姿が増えてきました。自分の思うようにしたい時はかなり強気です!(^_^;) お家ではどうですか?

これも成長過程の大切な姿です。思い通りにいかず涙が出ることも ありますが、そんな子どもたちの気持ちを丁寧にくみ取り、受けとめな がら、温かく関わっていきたいと思います。

≪雪であそんだよ≫

たくさんの雪が降り、ひよこ組さんも雪に触れてみました。おそるおそる触ってみて冷たさにびっくり!!最後は、お湯の入ったバケッの中に雪を入れて変化していく雪を楽しんでいましたよ。

